
 

現
在
開
会
中
の
３
月

議
会
に
新
年
度
の
予
算

案
が
提
案
さ
れ
て
い
ま

す
。
そ
の
中
に
、
わ
が
党

議
員
団
の
公
約
で
あ
っ

た
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助

成
制
度
の
予
算
６
５
０

万
円
が
初
め
て
盛
り
込

ま
れ
ま
し
た
。 

 

こ
の
制
度
は
、
１
９
９

７
年
の
橋
本
内
閣
時
に

消
費
税
が
３
％
か
ら
５

㌫
に
引
き
上
げ
ら
れ
、
バ

ブ
ル
崩
壊
か
ら
回
復
基

調
に
あ
っ
た
日
本
経
済

が
落
ち
込
ん
で
い
っ
た

こ
と
か
ら
、
地
域
経
済
の

活
性
化
に
つ
な
げ
よ
う

と
、
地
元
の
リ
フ
ォ
ー
ム

業
者
に
発
注
し
た
場
合

に
、
施
主
（
市
民
）
に
一

定
額
、
あ
る
い
は
一
定
率

助
成
す
る
制
度
で
、
東
京

の
板
橋
区
で
１
９
９
８

年
に
取
り
組
ま
れ
た
の

が
始
ま
り
で
す
。 

経
済
波
及
効
果
が
大

変
大
き
い
と
い
う
こ
と

か
ら
そ
の
後
全
国
に
広

が
っ
て
い
た
事
か
ら
、
８

年
前
の
２
０
０
４
年
に

行
わ
れ
た
西
宮
市
の
市

会
議
員
補
欠
選
挙
で
、
私

の
公
約
と
し
て
戦
い
ま

し
た
（
結
果
は
定
数
１
で

次
点
の
落
選
）
。
そ
の
後

の
統
一
地
方
選
挙
で
も

党
議
員
団
の
公
約
と
し

て
き
ま
し
た
が
、
３
年
前

に
は
私
が
一
般
質
問
で

取
り
上
げ
、
昨
年
の
１２
月

議
会
で
は
４
回
目
と
な

る
こ
の
テ
ー
マ
で
の
質

問
を
行
い
、
新
年
度
か
ら

５
年
内
の
実
施
の
確
定

答
弁
を
得
て
い
ま
し
た

が
時
期
は
未
定
で
し
た
。 

 

制
度
の
詳
細
は
現
在

検
討
中
で
す
が
、
環
境
に

配
慮
し
た
モ
デ
ル
事
業

と
い
う
位
置
づ
け
に
も

な
っ
て
お
り
、
雨
水
貯
留

タ
ン
ク
や
雨
水
浸
透
マ

ス
（
雨
水
が
徐
々
に
地
中

に
し
み
こ
む
）
設
置
を
リ

フ
ォ
ー
ム
と
合
わ
せ
て

行
な
う
と
上
乗
せ
の
助

成
も
行
わ
れ
る
予
定
で

す
。
こ
の
制
度
は
す
で
に

実
施
し
て
い
る
自
治
体

で
は
、
ど
こ
で
も
評
判
が

よ
い
た
め
応
募
が
多
数

で
抽
選
と
な
っ
て
い
ま

す
。
阪
神
間
で
は
初
と
な

り
、
今
年
の
秋
頃
に
募
集

が
行
わ
れ
る
予
定
で
す
。 
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